

Les jeunes pour RTSreligion

La pétition en faveur des émissions religieuses à la Radio télévision suisse a déjà récolté plus de 16'000 signatures. L'historien Jean-François Mayer, membre du comité d'initiative, relève ce message reçu dans sa boîte aux lettres: «Voici cinq feuilles de votre pétition signées quasiment uniquement par des jeunes dont moi-même». Il commente ainsi sur sa page Facebook: «Et ils croient, à la RTS,

que ces émissions n'intéressent qu'un public vieillissant? A tous les âges, tant parmi les croyants que les incroyants, il y a des gens qui aiment qu'on leur apporte une réflexion de qualité sur les questions spirituelles». Dans le cadre de ses mesures d'économie, la RTS supprimera près de la moitié du budget des émissions religieuses dès 2017. ■

EM